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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１４回 通算１４９８回

平成２９年１０月１７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 10/3修正出席率

６６名 ４０名 ６４．５％ ９５．２％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付９名

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。

先週の連休の

頃は 30 度近

い気温で汗ば

んでいました

が、先週末か

ら雨が降り出

し、気温も 20
度そこそこの日が続いております。体調を崩

されていませんか？40～50 歳代の人は、何と

もないと思いますが、60 歳を超えるとこの気

温差は、ずっしりと身に掛かってきます。60
歳以上の方は、充分にお気をつけ下さい。

 先日読んだ本に「50 歳からの出直し大作

戦」というのがありました。この本を読んで、

一生のうち、60 歳代こそ最強であり、人生の

黄金期であると確信をさせてもらいました。

 その理由は、60 年も生きてくると、①滑っ

た転んだを散々積み重ねてきています。 ②

自分の弱みを嫌と言う程自覚してきます。 

③つまるところ、自分の強みもしっかり知り

抜いています。 ④世の中がそうそう自分の

思い通りにならないという一種の諦めの心と 

⑤まぁ、どうにかなるさといういい加減さを

併せ持ちます。 ⑥だからこそ、自分の土俵

に腰を据えて真摯にロータリーなどで社会奉

仕への役割を果たそうとします。 ⑦世事の

知恵とそれなりの人脈も持っています。 ⑧

体力はまだまだ充分でありますし、子どもも

親の手を離れていますから、ある程度のリス

クを冒すことも出来ます。

 考えてみると、こうした 60 歳代の傾向と特

徴は「人生最強の年代」と言わざるを得ない

です。若者に対する中年の絶対的優位が一つ

だけあります。中年は、かつて若者だったが、

若者は、まだ中年を経験していないと言う事

です。活きの良い IT ベンチャーも素晴らしい

と思います。しかし、人生の 70%を過ごした

者しか出来ないコクのある、味のある生活や

仕事をして頂ければと思います。

 家に閉じこもっていてはいけません。年代

が変わってもどんどん出掛けましょう。本日

は、ロータリークラブの会員の 30%以上を占

める 60 歳代、70 歳代の方々にエールを送り

ました。

 来週は、秋の行楽で京都旅行です。朝から

しっかりとお酒を楽しみ、親睦を深め、夜は、

京都のネオンを楽しみましょう。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

ＨＰを利用した例会出欠連絡のお願い

★新入会員スピーチ   竹内智則会員

 こんにちは。

本年度 7 月 11
日に入会させ

て頂きました

竹内智則です。

私は、御油地

区で中日新聞

を販売してお
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りまして、同業者は太田さんです。年齢は 41
歳です。まだ独身でございます。

 中日新聞を販売しております。私の役職は

専務で、社長は母親です。父親が新聞販売店

を営んでおりましたが、私の 20 歳の時に病死

しまして、当時、私は専門学校に通っていま

したので、母が社長になりました。専門学校

卒業して、直ぐに新聞販売業界に入りました。

それから 21 年経っておりますので、そろそろ

私も社長になっても良い年齢にはなっており

ますが、中日新聞販売店の実権は中日新聞本

社にありますので、その地区のエリアを任せ

られるかどうかは中日新聞本社が決めること

でございます。現在は母親が代表をしており

ますが、そろそろ変えていきたいと思ってお

ります。先日も本社のお偉い方より頑張るよ

うに言われておりまして、夜は営業に回って、

新聞を 1 部でも増やそうと努力をしておりま

す。是非とも、皆様方には中日新聞を購読し

て頂ければと思います。よろしくお願いしま

す。41 歳の若輩者ですが、本社に努力が認め

られれば社長となります。認められなければ、

来年あたり私は無職となってしまいます。

 学生の頃は勉強が嫌いで、体を動かすこと

が大好きだったのでスポーツをやってました。

小学生の頃はソフトボール、サッカー、陸上、

機械体操など。中学からはバスケットを始め

ました。その頃、バスケの NBA のマイケル

ジョーダンとか、マジックジョンソンとかの

NBA の黄金世代で、そこに影響されてバスケ

ットを始めました。アニメのスラムダンクも

流行っていたことも影響されてと思います。

バスケットは、中学、高校とやりました。成

人になってもクラブチームを作ってバスケッ

トに打ち込んでおりました。ですので、当時

の趣味はバスケットでした。30 歳を過ぎて、

バスケのチームに顔を出すことが難しくなり、

最近は体を動かすことがない状態であります。

 今の趣味はというと、入会の時に紹介があ

りましたように、カラオケが本当に大好きで

す。昔から歌を歌うことが好きでした。父親

も歌うことが大好きでした。よく耳にしたの

が大川栄作の「さざんかの宿」でした。それ

が影響しているかもしれませんが、昔から歌

うことが大好きです。中学 2 年生の時に、初

めてカラオケボックスに行きました。14 歳か

ら 27 年間、ずっとカラオケに行っています。

 カラオケが好きで、推薦者の河本さんにも

カラオケによく連れて行って頂きました。大

好きすぎて、男 2 人で行ったこともあります。

カラオケを歌っていますと、恐縮ですが皆さ

んに上手いねと言われます（笑）得意なのは、

カラオケで歌っている人に合わせてハモルこ

とができます。河本さんの歌にハモルことも

します。現在の趣味はカラオケですので、ま

た機会があれば、歌わせて頂ければと思って

おります。

 私が住んでいる御油地区の話をします。御

油には、国の天然記念物の御油の松並木があ

ります。生まれた時から御油に住んでいます。

御油で何が一番好きかというと、御油のお祭

りです。小さいころから御油のお祭りに行っ

ています。8 月の第一土日に御油祭りは開催

されます。御油祭りの打ち上げ花火は少し独

特です。打ち上げ花火を自分の手で筒に入れ

ます。岡崎や蒲郡などの大きな花火を出すと

ころは、花火の筒から 5 メートルぐらい離れ

たところでスイッチを押して打ち上げていま

す。御油地区の打ち上げ花火は、人が直接、

筒に玉をいれて上げます。国府地区も同じよ

うに打上げをしています。昔から、この形で

やっています。過去には事故もありましたが、

伝統あるやり方を守っています。御油祭りに

上がる花火は、企業の協賛ではなく、すべて

地元住民の方が 1軒 1軒花火を買って頂いて、

その花火を町内の 24 歳までの青年が上げて

います。御油祭りは、そのように成り立って

います。御油祭りの花火を見る機会があった

ら、そのようなことがあると思って見て頂け

ればと思います。ご清聴ありがとうございま

した。

★ニコニコボックス

 大沢茂樹会員 フェニックス４連勝

細井 勉会員 誕生日を祝って頂き

 石黒貴也会員  〃

 滝下 勲会員  〃

 廣田 篤会員  〃

 杉浦節子会員  〃

 鈴木 忍会員  〃

 加藤哲山会員 結婚記念日を祝って頂き

 半田富男会員 誕生日・結婚を祝って頂き

 河本圭史会員 入会記念日を祝って頂き

 来山健一会員 結婚・入会を祝って頂き

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


